

Zeitschrift: Appenzellisches Monatsblatt

Band: 21 (1845)

Heft: 12

Nachwort: Ankündigung

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ankündigung.

Verschiedene Hindernisse haben die Herausgabe des Jahrganges 1845

des appenzellischen Monatsblattes

dermähn verögert, daß es kaum mehr rathsam wäre, den Jahrgang 1846 folgen zu lassen. Dieser wird daher nicht erscheinen; die Denkwürdigkeiten desselben aber wird der Jahrgang 1847, von dem so eben die erste Lieferung ausgegeben wird, aufbewahren. Der Redactor wird es sich, Gesundheit und Leben vorbehalten, zur Pflicht machen, denselben in nicht langsamer Fortsetzung den Abonnenten in die Hände zu bringen. Er wird der Arbeit mit neuer Freude obliegen, da das entmutigende Gefühl, das oft in der gar so beschränkten Zahl von Abnehmern für ihn lag, während der Unterbrechung durch verschiedene Stimmen, welche die Fortsetzung angelegentlich wünschten, gemildert worden ist.

Der Verleger macht sich von seiner Seite anheischig, den Abnehmern das Abonnement, das auch für den neuen Jahrgang einen Gulden beträgt, zurückzustellen, wenn derselbe in Jahresfrist nicht vollständig erschienen sein sollte.

Indessen können wir nicht umhin, in Beziehung auf bisherige Verzögerungen aufmerksam zu machen, daß die Schuld an stattgefundenen Klagen nicht an uns gelegen hat. Von Seite des Verlegers wird nichts versäumt werden und ist nie etwas versäumt worden, daß jedes Blatt sofort, wann die appenzeller Zeitung das Erscheinen desselben ankündigt, in die Hände aller Abonnenten gelangen könne, wenn es nämlich an den betreffenden Orten wirklich abverlangt wird.

Die soeben erschienene erste Nummer des Jahrganges 1847 wird den bisherigen Abonnenten übersandt, und diejenigen, welche sie nicht zurückschicken, werden als Abonnenten für den genannten Jahrgang betrachtet.

Bestellungen nehmen an: I. Scheitlin's Buchhandlung in St Gallen, die Herren Lehrer Signer in Herisau und Büchler in Heiden, sowie sämtliche Boten und I. Postbureaux.

Trogen, den 17. April 1847.

